

TENNIS

Les vétérans du Val d'Issole en pleine forme

Chaque automne, les dames et les messieurs du TC du Val d'Issole (TCV) donnent le la pour entamer au mieux la nouvelle année sportive du club néoulorroquier. Le début de saison s'annonce déjà sous les meilleurs auspices. En seconde division départementale, chez les plus de 35 ans, les dames ont terminé invaincues en phase préliminaire, épingleant au passage les formations de La Crau, Forcalquieret, Callian et Saint-Tropez. Les hommes, également en division 2, ne sont pas en reste, avec, à l'issue des matches de poules,

une belle première place ex æquo, obtenue de haute lutte face au Luc, Lorgues, Belgentier et Le Castellet. Bilan plus que positif pour ces deux équipes, d'ores et déjà promues en division 1, et qui n'auront échoué que d'un cheveu pour rallier la finale départementale (courte défaite par 2/3 dans les deux rencontres). De quoi amplement satisfaire le président Giamarchi et Anthony Guerre, professeur attitré du TCVI, mais aussi capitaine et leader de l'équipe fanion.



Les enfants du « Tennis à l'école » rejoindront peut-être le TCVI pour suivre les traces des seniors du Val d'Issole.

(Photo J. H.)

J. H.